

poids des années et des labeurs, attendait, assise au foyer et priant Dieu, l'enfant qu'elle a si généreusement donné à l'Eglise et que l'Eglise lui renvoie aujourd'hui après lui avoir mis au front la couronne du sacerdoce royal, dans toute sa plénitude et toute sa splendeur.

Il ne nous appartient pas de lever le voile sur les émotions et les saintes ardeurs de cette entrevue du vénérable archevêque et de sa mère, si pieuse, si tendre et si dévouée.

Aux joies du foyer domestique se sont ajoutées les réjouissances de la paroisse entière de Saint-Isidore, heureuse de saluer dans un de ses membres, l'oint du Seigneur, l'oblat de Marie Immaculée et le pontife de l'illustre Eglise de Saint-Boniface.

Un nombreux clergé était venu de Montréal et des alentours et la messe pontificale fut célébrée avec une pompe et un éclat qui arrachèrent des paroles d'admiration à toute l'assistance.

Avant l'office, M. l'abbé Blanchard, curé de Saint-Isidore, et pendant la messe, M. le chanoine Racicot, oncle du nouvel archevêque, lui ont souhaité la bienvenue au nom de ses parents, de ses amis et de ses co-paroissiens. Au cours de l'après-midi, Sa Grandeur a entretenu la foule assemblée dans l'église, de ses missions, des progrès et des besoins de son vaste diocèse, et de la question des écoles qui lui tient tant à cœur.

Mardi, de retour à Montréal, Mgr Langevin était l'objet d'une réception intime de la part des chers Frères et des élèves du Mont Saint-Louis. Cette fête organisée par M. l'abbé Thérien, aumônier de l'institution et ancien confrère de classe de l'archevêque de Saint-Boniface, a été, de l'avis de tous, un véritable succès. On comprend qu'il n'entre pas dans le cadre de cet article d'en donner un compte-rendu détaillé.

C'est à l'issue de la séance dramatique et musicale du Mont Saint-Louis, croyons-nous, que le distingué visiteur s'est rendu chez M. l'abbé Lavallée, au presbytère de Saint-Vincent de Paul, où, depuis plusieurs années déjà, son frère, M. l'abbé Hermas Langevin, docteur en théologie, remplit avec zèle les fonctions de vicaire.

Mercredi, le lendemain, fête des saints apôtres Philippe et Jacques, c'était le vingt-deuxième anniversaire de la consécration épiscopale de Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Cette circonstance avait attiré à la cathédrale NN. SS. les évêques de Nicolet et de Druzipara, un grand nombre de prêtres de la